



Quito, 11 de julio de 2023

Procesos democráticos se promueven en instituciones educativas

Con el objetivo de fortalecer la participación de los jóvenes en procesos democráticos en el Ecuador, el Instituto de la Democracia (IDD) desarrolla el proyecto Laboratorio de la Democracia, en ese sentido, en la provincia de Pichincha, cantón Pedro Vicente Maldonado, estudiantes de la Unidad Educativa Vicente Anda Aguirre, fueron capacitados para llevar a cabo el proceso de elección de su consejo estudiantil, el 11 de julio de 2023.

A través de este proyecto de capacitación se busca una mayor participación de los estudiantes en los procesos eleccionarios de sus representantes al interior, mediante la implementación progresiva y paulatina de un sistema homologado para las elecciones de los consejos estudiantiles, consolidando la democracia como una práctica que contribuye al desarrollo integral de los/as adolescentes y del sistema educativo nacional.

Dentro del primer módulo, titulado: Taller Barrio Democrático y Participativo, se aborda temáticas como, democracia, equidad de género, participación, enfoque de igualdad y no discriminación. En el segundo módulo: Taller Yo, el Candidato, se incluyen: elaboración de planes de trabajo, liderazgo y comunicación política – estratégica.

Este proyecto está contemplado dentro del Plan Nacional de Capacitación del Instituto de la Democracia 2023, en coordinación con el Ministerio de Educación.